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AOS TREZE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. 

ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, FOI CEDIDO O USO DA TRIBUNA DO PLENÁRIO PARA 

PRONUNCIAMENTO DA SENHORA DORACI SANTOS, MORADORA DO JARDIM TUPI, QUE 

FALOU EM NOME DA COMUNIDADE A RESPEITO DA MANUTENÇÃO DA LINHA DE ÔNIBUS 

TUPI/PINHEIRINHO, QUE FUNCIONAVA HÁ MAIS DE VINTE E CINCO ANOS E FOI EXTINTA, 

CAUSANDO INÚMERAS DIFICULDADES PARA OS MORADORES QUE ERAM ATENDIDOS 

PELA REFERIDA LINHA, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS DOS VEREADORES PARA 

RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS ENVOLVENDO O TRANSPORTE COLETIVO NA REGIÃO 

REPRESENTADA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA, SOLICITOU AO VEREADOR FABIO ALCEU PARA QUE ESCLARECESSE AS 

PROVIDÊNCIAS TOMADAS PELOS VEREADORES EM RESPOSTA AO PRONUNCIAMENTO 

DA SENHORA DORACI SANTOS, E O VEREADOR RELATOU O QUE FOI VERIFICADO EM 

RELAÇÃO À SITUAÇÃO DOS USUÁRIOS DO TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO 

AFETADA PELA EXTINÇÃO DA LINHA TUPI/PINHEIRINHO, E FALOU DA CRIAÇÃO DAS 

LINHAS QUE VÃO SUBSTITUÍ-LA DO JARDIM TUPI ATÉ O TERMINAL DO PINHEIRINHO, EM 

NOVO ITINERÁRIO, UTILIZANDO ÔNIBUS BIARTICULADOS, SEM PASSAR PELO TERMINAL 

CENTRAL DE ARAUCÁRIA. TAMBÉM FIZERAM USO DA PALAVRA, MANIFESTANDO-SE 

SOBRE A SITUAÇÃO, OS VEREADORES VANDERLEI DE OLIVEIRA, ROBERTO MOTA, 

TATIANA NOGUEIRA, CELSO NICÁCIO E LEANDRO PRETO. EM SEGUIDA, DEU-SE INÍCIO 

AOS TRABALHOS DA SESSÃO, QUE FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS 

CABRINI, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO DAVID 

MOTA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-

VICE-PRESIDENTE VEREADOR FÁBIO ALCEU FERNANDES FEZ A LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO 

CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR FABIO ALCEU, 
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ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1947/2017 E Nº 

1948/2017, DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 06/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 126/2017, Nº 

144/2017, Nº 145/2017, Nº 146/2017, Nº 147/2017, Nº 148/2017 E Nº 149/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 162/2017, Nº 163/2017, 

Nº 172/2017, Nº 173/2017, Nº 174/2017, Nº 175/2017, Nº 176/2017, Nº 177/2017 E 

REQUERIMENTO Nº 26/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

INDICAÇÕES Nº 139/2017, Nº 140/2017, Nº 182/2017 E REQUERIMENTOS Nº 25/2017 E Nº 

27/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; INDICAÇÕES Nº 

156/2017, Nº 157/2017, Nº 158/2017, Nº 159/2017, Nº 160/2017 E Nº 161/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÕES Nº 161/2017, Nº 178/2017, Nº 

179/2017 E Nº 180/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÕES Nº 

164/2017, Nº 165/2017, Nº 166/2017, Nº 167/2017, Nº 168/2017, Nº 169/2017, Nº 170/2017 E Nº 

171/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; E OFÍCIOS EXTERNOS 

Nº 215/2017 E Nº 216/2017 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO. NA SEQUÊNCIA, O 

VEREADOR FABIO ALCEU FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO DE 

TRINTA MINUTOS PARA ORADORES INSCRITOS FEZ USO DA PALAVRA, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, QUE FALOU SOBRE O TEMA 

DEBATIDO ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO, E DISSE QUE NINGUÉM ESTÁ ACOMODADO 

COM A SITUAÇÃO E TODOS ESTÃO TENTANDO ENCONTRAR UMA SOLUÇÃO PARA O 

PROBLEMA DA MUDANÇA DO TRANSPORTE COLETIVO NA REGIÃO DO BAIRRO CAMPINA 

DA BARRA, E EM TORNO DA QUESTÃO DE QUEM VAI ASSUMIR O GERENCIAMENTO 

DAQUELA LINHA, E DISSE QUE, INCLUSIVE, FEZ O ITINERÁRIO DE ÔNIBUS PARA SENTIR 

NA PELE A DIFICULDADE QUE AQUELA COMUNIDADE ENFRENTA PARA CHEGAR A 

CURITIBA, E DESTACOU QUE ESTA É UMA ATRIBUIÇÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL E 

NÃO DOS VEREADORES, APESAR DAS CRÍTICAS QUE TODOS ESTÃO RECEBENDO DA 

POPULAÇÃO A ESTE RESPEITO, DISSE QUE OS VEREADORES ESTÃO FAZENDO O 

POSSÍVEL PARA COLABORAR NA SOLUÇÃO, E QUE VÃO CONTINUAR FAZENDO, 

CONTUDO, DISSE QUE ARAUCÁRIA NÃO PODE CONTINUAR A PAGAR O SUBSÍDIO DA 

FORMA COMO ESTAVA FAZENDO ANTERIORMENTE COM ESTA LINHA, E A COMEC – 

COORDENAÇÃO DA REGIÃO METROPOLITANA DEVERÁ ASSUMIR A SUA 

RESPONSABILIDADE NESTA QUESTÃO, POIS É UMA LINHA INTERMUNICIPAL. DISSE QUE 

ARAUCÁRIA ASSUMIU MUITOS ENCARGOS QUE NÃO LHE CABIAM, MAS QUE TÊM QUE 

SER REVISTOS PARA QUE TENHAMOS UMA CIDADE DECENTE. O VEREADOR FALOU DE 
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ENCONTRO COM O DEPUTADO LEOPOLDO MEYER, DO PSB – PARTIDO SOCIALISTA 

BRASILEIRO, QUE DESTINOU DUAS EMENDAS AO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, UMA DE R$ 

270.000,00 (DUZENTOS E SETENTA MIL REAIS) PARA COMPRA DE UMA 

RETROESCAVADEIRA E OUTRA NO VALOR DE R$ 100.000,00 (CEM MIL REAIS) PARA A 

SECRETARIA DE AGRICULTURA, PARA SER USADA ONDE FOR MAIS IMPORTANTE NO 

MOMENTO, POR ISSO, AGRADECEU AO DEPUTADO QUE ESTÁ OLHANDO PELO NOSSO 

MUNICÍPIO. TAMBÉM AGRADECEU À ASSISTENTE SOCIAL ADRIANA PIDORODESKI, QUE 

MINISTROU NA SEMANA PASSADA UMA PALESTRA NA CÂMARA MUNICIPAL SOBRE 

POLÍTICAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E ASSISTENCIALISMO. O VEREADOR SOLICITOU 

PROVIDÊNCIAS PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE URBANISMO PARA 

ESCLARECIMENTOS SOBRE COMO VAI FUNCIONAR O SISTEMA DE MULTAS DOS 

RADARES DE VELOCIDADE QUE SERÃO IMPLANTADOS NA CIDADE PARA QUE A 

POPULAÇÃO POSSA SER INFORMADA. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR 

ROBERTO MOTA COMENTOU QUE, PARA SE PODER PRESSIONAR A COMEC, VAI ENTRAR 

EM CONTATO COM UMA DEPUTADA, PARA A QUAL ELE, INCLUSIVE, PEDIU VOTOS NA 

ÚLTIMA ELEIÇÃO, PARA QUE ELA ACOMPANHE OS VEREADORES EM REUNIÃO COM A 

COMEC, E PARA ISSO ELA DEVERÁ AGENDAR COM OUTROS DEPUTADOS QUE FORAM 

APOIADOS PELOS VEREADORES NAQUELA ELEIÇÃO, PARA QUE JUNTOS CONTRIBUAM 

PARA A SOLUÇÃO DO PROBLEMA, PORQUE O MUNICÍPIO TEM MUITAS ÁREAS QUE 

PRECISAM DA ASSISTÊNCIA DO ESTADO E, ASSIM, SE O ESTADO DISSER NÃO PARA 

ARAUCÁRIA TODOS SABERÃO QUE FOI O ESTADO QUE SE NEGOU, DESTACANDO AS 

SOLUÇÕES QUE FORAM DADAS EM RELAÇÃO À INTEGRAÇÃO DO TRANSPORTE 

COLETIVO NAS OUTRAS CIDADES VIZINHAS DA REGIÃO METROPOLITANA, ONDE A 

INTEGRAÇÃO FOI MANTIDA. EM RELAÇÃO AO TRÂNSITO DO MUNICÍPIO, DISSE QUE TEM 

QUE SER DADO UM BASTA NA INDÚSTRIA DAS MULTAS, PORQUE TEM INFORMAÇÃO DE 

QUE UMA DAS AGENTES DE TRÂNSITO NO ANO PASSADO REGISTROU MAIS DE CENTO E 

CINQUENTA MULTAS EM UM MÊS, E ISTO TRAZ MAIS DIFICULDADES AINDA PARA A 

POPULAÇÃO QUE JÁ PASSA POR DIFICULDADES DEVIDO À SITUAÇÃO ECONÔMICA 

ATUAL, POIS ESTÃO SENDO APLICADAS MULTAS INDISCRIMINADAMENTE POR TODA A 

CIDADE, MUITAS VEZES COM RIGORISMO EXCESSIVO. EM RELAÇÃO AO 

ESTACIONAMENTO REGULAMENTADO DE VEÍCULOS, DISSE QUE DEVERIAM SER 

UTILIZADOS TALONÁRIOS DE TÍQUETES PARA SE EVITAR O DESLOCAMENTO DOS 

USUÁRIOS QUE PRECISAM REGULARIZAR O ESTACIONAMENTO, BEM COMO, EVITAR AS 

DIFICULDADES DE COMPRA DE MINUTOS NO COMÉRCIO, EM VALORES PEQUENOS, MAS 
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QUE ATRAPALHAM O MOVIMENTO DOS COMERCIANTES. DISSE QUE TUDO O QUE O 

PREFEITO QUISER MUDAR PARA MELHOR TERÁ O APOIO DO VEREADOR. COMO 

TERCEIRO INSCRITO, O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU QUE PARECE QUE 

EXISTE UMA BRIGA ENTRE A URBS E A COMEC PARA SE VER QUEM VAI ASSUMIR UMA 

PARTE DO SISTEMA E FALOU DA REUNIÃO ONDE ESTIVERAM PRESENTES O VEREADOR 

FABIO ALCEU, O PREFEITO HISSAM, O DIRETOR DA CMTC E MAIS ALGUNS SECRETÁRIOS 

MUNICIPAIS, E FICOU CLARO QUE SE TRATA DE UMA BRIGA, POIS A LINHA PODERIA 

PERMANECER COMO ESTAVA E, POR ISSO, PODE NÃO ADIANTAR UMA NOVA REUNIÃO 

PARA SE OUVIR A MESMA COISA, PORQUE NÃO SE PODE ALEGAR QUE A NOVA LINHA 

NÃO VAI FUNCIONAR QUANDO AINDA NÃO FOI TESTADA, E TEM QUE SE TRABALHAR 

COM INFORMAÇÕES CONCRETAS E NÃO COM SUPOSIÇÕES, POR ISSO, TEM QUE SER 

AVALIADO O TEMPO QUE SERÁ GASTO NESTA NOVA LINHA PROPOSTA, POIS TEM QUE 

SE TER UMA PROVA PARA PODER SE DISCUTIR COM RESPONSABILIDADE, POIS 

NINGUÉM ESTA BRINCANDO COM A POPULAÇÃO. TAMBÉM COMENTOU SOBRE O 

NÚMERO DE USUÁRIOS AFETADOS, QUE PODE NÃO CONDIZER COM A REALIDADE, BEM 

COMO, O NÚMERO DE PESSOAL QUE TEM QUE SER DISPONIBILIZADO PARA O SUPORTE 

DAS LINHAS. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR CELSO NICÁCIO FALOU A 

RESPEITO DE DEPUTADO PAULO LITRO, QUE FEZ MUITOS VOTOS NA REGIÃO, E QUE SE 

DISPÔS A AGENDAR REUNIÃO DOS ONZE VEREADORES COM O GOVERNADOR DO 

ESTADO PARA DISCUSSÃO DA SITUAÇÃO DA LINHA TUPI/PINHEIRINHO. O VEREADOR 

ROBERTO MOTA APOIOU A SUGESTÃO E LEMBROU QUE A COMEC ASSINOU O 

COMPROMISSO DE QUE IRIA ASSUMIR A LINHA, E SERÁ IMPORTANTE A DISCUSSÃO 

COM O GOVERNADOR A RESPEITO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS NEM 

NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 74/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 75/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 76/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 77/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 78/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 
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PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 79/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 82/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 90/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 91/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 92/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 93/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 95/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 96/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

97/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 98/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 99/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 100/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI 

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 101/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 102/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 103/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 104/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 115/2017, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

117/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 118/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 119/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 120/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 121/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 122/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 123/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 124/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 125/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI 

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 127/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 128/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 135/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 136/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 137/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 138/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 141/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 
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DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 11/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 12/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 15/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 22/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 23/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 24/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-

SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E, COMO PRIMEIRA INSCRITA, A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAR DE REUNIÃO AMANHÃ, ÀS 

QUINZE HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DA PRESIDÊNCIA, COM O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE. DISSE QUE TAMBÉM AMANHÃ O DEPUTADO PAULO LITRO VAI 

AGENDAR REUNIÃO DOS VEREADORES COM O GOVERNADOR DO ESTADO PARA 

DISCUSSÃO ACERCA DA LINHA TUPI/PINHEIRINHO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O 

VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU O POSICIONAMENTO DA CÂMARA HOJE 

NESTA QUESTÃO, BEM COMO O SENHOR PRESIDENTE NA CONDUÇÃO DOS TRABALHOS 

DESTA SESSÃO, E SOLIDARIZOU-SE COM O VEREADOR CELSO NICÁCIO PELO 

TRABALHO QUE ESTÁ REALIZANDO E SUA PREOCUPAÇÃO COM AS PESSOAS QUE O 

ELEGERAM NA COMUNIDADE, PORTANTO, CONSIDERA LEGÍTIMO QUE O VEREADOR, 

DENTRE TODOS, TENHA A PREOCUPAÇÃO MAIOR COM A SITUAÇÃO DO TRANSPORTE 

COLETIVO, E MANIFESTOU O SEU APOIO À SUA LUTA EM BUSCA DAS SOLUÇÕES. 

COMENTOU QUE CONVERSOU COM O DIRETOR DA CMTC, SAMUEL DE ALMEIDA, E DISSE 

QUE A INTENÇÃO DO DIRETOR É A MELHOR POSSÍVEL, POIS É UMA PESSOA ÍNTEGRA, 

QUE VEM DEMONSTRANDO AS VÁRIAS ECONOMIAS QUE ESTÃO SENDO FEITAS NA 

CMTC. O VEREADOR ROBERTO MOTA DISSE, TAMBÉM, QUE NÃO É DEVER DOS 

VEREADORES DEFENDER EMPRESAS, E SIM DEFENDER O SERVIÇO, E SE SERÁ A 

TRANSTUPI OU OUTRA EMPRESA QUE VAI PRESTAR O SERVIÇO, ISTO NÃO IMPORTA, 

POIS O IMPORTANTE É MANTER O SERVIÇO PRESTADO PARA A POPULAÇÃO. DISSE QUE 

O PREFEITO E OS VEREADORES QUEREM O MELHOR PARA ARAUCÁRIA, MAS NÃO PODE 
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O MUNICÍPIO CONTINUAR PAGANDO UMA CONTA QUE NÃO É DELE, ENQUANTO FALTAM 

MÉDICOS, REMÉDIOS, EXAMES E OUTROS, POR ISSO, É IMPORTANTE PASSAR ESTAS 

INFORMAÇÕES PARA O GOVERNADOR PARA QUE ELE DÊ UM POUCO MAIS DE ATENÇÃO 

AO NOSSO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

APOIOU AS PALAVRAS DO VEREADOR ROBERTO MOTA E SOLIDARIZOU-SE TAMBÉM 

COM O VEREADOR CELSO NICÁCIO NA BUSCA DAS SOLUÇÕES. NÃO HAVENDO MAIS 

INSCRITOS, O PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, ESPECIALMENTE DO 

EX-VEREADOR ROBISON FURMAN A ESTA SESSÃO, E DISSE QUE AS INTENÇÕES DOS 

VEREADORES SÃO SEMPRE VOLTADAS PARA A POPULAÇÃO. AGRADECEU AS BÊNÇÃOS 

E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


